
Protokollnotiz: 
 
Baumschutzstatistik 2008 

 

Der Umweltausschuss nimmt die Baumschutzstatistik 2008 zur Kenntnis. 
Es besteht Einverständnis mit dem Vorschlag der Verwaltung, 
Überlegungen zu einem vereinfachten Vollzug der Baumschutzverordnung 
anzustellen, jedoch mit den Maßgaben, dass das bisherige Schutzniveau 
beibehalten wird und das Verfahren für die Bürger dadurch nicht 
aufwändiger wird. 
 
Weiter legt der Umweltausschuss darauf Wert, dass auch zukünftig jeder 
beantragte Baum durch die Untere Naturschutzbehörde in Augenschein 
genommen wird. 
 


